

03. Juni 2014

„Expo Milano 2015“ - Ein Schaufenster für die Walliser Wirtschaft

(IVS).- Vom 1. Mai bis 31. Oktober 2015 wird in Mailand die Weltausstellung zum Thema „Den Planeten ernähren, Energie für das Leben“ stattfinden. Dabei wird sich das Wallis zusammen mit den Kantonen Graubünden, Tessin und Uri unter dem Programm „San Gottardo“ präsentieren. Das Wallis erhält damit die einmalige Chance, seine kulturelle, touristische und landwirtschaftliche Vielfalt, seine Forschungskapazität und Innovationskraft einem internationalen Publikum vorzustellen. Der Gesamtbetrag zulasten des Kantons Wallis für diesen Auftritt beträgt 1.8 Millionen Franken.

Mit diversen Veranstaltungen und Anlässen feiert das Wallis im 2015 das 200-Jahr-Jubiläum seines Beitritts zur schweizerischen Eidgenossenschaft. Ein Bestandteil dieser Feierlichkeiten ist der Auftritt an der Weltausstellung „Expo Milano 2015“ vom 1. Mai bis 31. Oktober 2015 in Mailand. Zusammen mit den Kantonen Graubünden, Uri und Tessin ist das Wallis unter dem Programm „San Gottardo“ vereint. Jeder dieser Kantone wird den Schweizer Pavillon während mehreren Wochen animieren. Das Wallis wird sich dabei als moderne, innovative und offene Region einem Millionenpublikum präsentieren. Dem gesamten Kanton bietet sich damit ein einmaliges Schaufenster für seine Wirtschaft.

Passend zum Thema der Weltausstellung präsentieren sich die San Gottardo Kantone unter dem Thema „Wasser als Lebensenergie“. Das Wallis stellt dabei seine Wasserenergie, Gletscher und Suonen in den Mittelpunkt. Weiter untermauern touristische, kulinarische und kulturelle Angebote sowie die innovative Wirtschaft mit den guten Rahmenbedingungen die Attraktivität des Wirtschaftsstandorts Wallis. Ziel dieses Auftrittes ist es, bei der Öffentlichkeit, den Medien und den potentiellen Wirtschaftspartnern Aufmerksamkeit zu wecken, nachhaltigen Eindruck zu erzielen und neue Geschäftsmöglichkeiten für das Wallis zu schaffen. Mit der Umsetzung des Projektes wurde Valais/Wallis Promotion beauftragt.

Die Gesamtkosten der Partnerkantone für den Auftritt an der „Expo Milano 2015“ belaufen sich auf 8.2 Millionen Franken. Der Kanton Wallis beteiligt sich mit 1.8 Millionen Franken. Die Finanzierung dieser 1.8 Millionen Franken ist Bestandteil des Verpflichtungskredits von 13 Millionen Franken, der am 15. November 2013 durch den Grossen Rat für die Feierlichkeiten zum 200-Jahr-Jubiläum des Kantons Wallis beschlossen wurde.

Zur Erinnerung: Die Loterie Romande beteiligt sich mit einem Betrag von 10 Millionen Franken an dem Verpflichtungskredit von 13 Millionen Franken, so dass dem Kanton Wallis für die 200-Jahr-Feierlichkeiten ein Nettobetrag von 3 Millionen Franken verbleibt.

Kontaktpersonen:

Staatsrat Jean-Michel Cina, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) 027 606 23 00 und Damian Constantin, Direktor Valais/Wallis Promotion 027 327 35 23